

SZ 21.06.2011

Amore mit Bier und Olivenöl

Markt Schwaben ist mit Ostra in den italienischen Marken verbandelt

Markt Schwaben – Es ist ja auch eine schöne Ecke. Das kleine Städtchen Ostra mit seinen uralten Häusern hinter dicken römischen Mauern ist sanft eingebettet in die geschwungenen Weinhügel der italienischen Marken. Gerade einmal eine halbe Stunde geht es die Berge hinunter, wo der breite Sandstrand mit dem hübschen Pier des Badeörtchens Senigallia lockt. Seit 2003 sind hier die Markt Schwabener ein bisschen wie zu Hause. Ihre Partnerschaft zu der Gemeinde gedeiht wie die Winterlinde, die der damalige Bürgermeister Bernhard Winter als Zeichen der Verbundenheit vor der Grundschule von Ostra gepflanzt hat.

Dabei lebt der Austausch nicht nur durch viele private Freundschaften. Auch wirtschaftlich fühlt man sich inzwischen eng miteinander verbunden. Während in Markt Schwabener Küchen mit Olivenöl aus Ostra gekocht und die Pasta

mit Wein aus den Marken serviert wird, genehmigen sich die Menschen in Ostra gerne ein kühles Bier, das in der Markt Schwabener Brauerei Schweiger gebraut worden ist. Die Markt Schwabener brachten die Tradition bayerischer Christkindlmärkte zu den italienischen

Gegenseitige Besuche
halten die Freundschaft
lebendig.

Freunden, umgedreht weihte man die Markt Schwabener in die italienische Lebensart mitten auf dem Marktplatz von Ostra ein.

Acht Jahre sind seit Beginn der Städtepartnerschaft ins Land gegangen und viele Traditionen sind dabei entstanden. Zum Beispiel die gegenseitigen Besuche

zum internationalen Frauentag im März. Auch in diesem Jahr. 42 Frauen aus Ostra waren in Markt Schwaben zu Gast. Die Fußballjugend tauscht sich genauso aus wie die Musikanten an beiden Orten. Und im vergangenen Jahr stellte sich der neue Bürgermeister von Ostra, Massimo Olivetti, ordnungsgemäß im Markt Schwabener Rathaus vor. Praktischerweise zur Oktoberfestzeit, was einen Besuch auf der Wiesn obligatorisch machte.

Einer der Höhepunkte der Freundschaft war die Radltour von über 30 Markt Schwabenern im Jahr 2008 über die Alpen nach Ostra. Die hatte Markt Schwabens neuer Bürgermeister Georg Hohmann organisiert. Jeden dritten Dienstag im Monat treffen sich in Markt Schwaben außerdem die Ostrafreunde zu ihrem Stammtisch im Gasthaus „Gallo Nero“, um die Freundschaft auch weiterhin mit Leben zu füllen. *kmp*